

Ressort: Entertainment

Gaby Hoffmann: Ich hatte keine Ahnung von Improvisation

Los Angeles, 27.01.2014, 10:34 Uhr

GDN - US-Schauspielerinnen Gaby Hoffmann sagt von sich selbst, dass sie keine Ahnung von Improvisation hatte. Als Regisseur Sebastián Silva sie gefragt habe, ob sie in seinem neuen Film "Crystal Fairy", bei dem die Schauspieler auf Basis eines zwölfseitigen Entwurfs improvisieren mussten, mitwirken wolle, habe sie gesagt: "Natürlich, aber ich habe keine Ahnung, wie man das macht", erzählte Hoffmann im Interview mit "Female First".

Sie habe das Experiment nur gewagt, weil sie Silva als Regisseur und Freund vertraue. "Ich würde überall für ihn hinfliegen und alles tun, worum er mich bittet", so der ehemalige Kinderstar. Auf die Frage, ob sie wieder an einem solchen Filmprojekt teilnehmen würde, antwortete die 32-Jährige: "Ich würde sicher nicht davor weglaufen, aber ich würde mich auch nicht darum reißen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29101/gaby-hoffmann-ich-hatte-keine-ahnung-von-improvisation.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com